

BOLETÍN DE PRENSA No. 593 ->>

ACIUAA, 35 años de historia sindical universitaria, ejemplo de compromiso, madurez, responsabilidad, trabajo y lealtad institucional.

Para la Universidad Autónoma de Aguascalientes los docentes son el eje que ha permitido forjar el prestigio de la institución, a través de ejemplos de compromiso, madurez, trabajo, lealtad, voluntad y responsabilidad institucional, así lo expresó el rector de la Máxima Casa de Estudios en la entidad, Mario Andrade Cervantes, en la celebración del 35 aniversario de la ACIUAA.

El rector felicitó a los catedráticos e investigadores por sus logros obtenidos a más de tres décadas de trabajo; dijo que la ACIUAA ha velado siempre por los intereses de sus agremiados, fortaleciendo en todo momento los proyectos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Finalmente los invitó a ser un equipo en beneficio de los estudiantes y la sociedad, a fin de convertir las posibilidades en certezas.

En 1979 la Asociación de Catedráticos e Investigadores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, ACIUAA, logró el reconocimiento institucional, la firma de contrato colectivo de trabajo y el registro ante la Junta de Conciliación y Arbitraje, además de que alcanzó la protección legal de los derechos laborales, por los que tanto lucharon los sindicatos de universidades en la década de los 70's.

A 35 años de fundada, la ACIUAA, "representa una instancia de apoyo, orientación y defensa de los derechos laborales de todos sus agremiados. Para la UAA siempre ha pretendido ser un aliado en la formación de profesionistas de alta calidad y excelencia, sus asociados desarrollan sus actividades con compromiso y nunca ha sido obstáculo para su desarrollo", fueron las palabras que mencionó su presidente, Sergio Lucio Torales, en la ceremonia de celebración.

Con siete administraciones, la ACIUAA, ha logrado diversos beneficios a sus asociados como las diversas prestaciones adicionales que se han alcanzado durante su historia como la gratuidad en los estudios en la UAA a sus descendientes, capacitación, bonos y estímulos de variada índole, jubilación dinámica complementaria a la del IMSS, apoyos económicos a los beneficiarios del trabajador fallecido.

En representación del gobernador Carlos Lozano de la Torre, el secretario general de gobierno, Sergio Reynoso Talamantes, quien externó que los miembros de la ACIUAA han sido y son los arquitectos de carreras profesionales y de buenos ciudadanos, que aportan conocimientos para el progreso de México y Aguascalientes, en la docencia, el servicio público, la dirección empresarial, la investigación, la innovación científica y tecnológica, al igual que en el servicio comunitario, por medio de la formación de miles de profesionistas que ponen en alto el nombre de su Alma Mater.

A la celebración acudieron senadores, diputados locales, funcionarios de gobierno estatal y municipal, titulares de otros sindicatos universitarios, STUAA, profesores, investigadores e invitados especiales.

Posterior a la ceremonia se llevó a cabo una conferencia con el tema de pensiones y jubilaciones, en la que se dio a conocer la situación actual, las perspectivas y posibles soluciones a la sustentabilidad esta prestación que todo trabajador de la ACIUAA tiene derecho.

